
Assemblée générale des Cueillettes de Landecy
11 mars 2024

Présents : 40 membres
Excusés : 10 membres

Ordre du jour     :   

Accueil

Election du comité - Jacques 

Secrétariat – Mireille Favez
Présidence – Jacques Falquet
Vice-présidence – Cécile Azoulay-Neyrieux
Membre active comité – Antonella Vitali

> A l’unanimité  le comité est ré-élu. 

Mireille lance un appel pour trouver une personne qui pourrait alléger son travail devant l’écran. 
Jacques propose que les membres y réfléchissent et s’annoncent auprès de Mireille. 

Présentation des comptes – Alfi et vérificateur.trice.s

Après vérification, Bernard Trottet et Catuscia Virgilio proposent à l’assemblée d’approuver les 
comptes. 

Cette année nous n’avions pas 75 parts et certaines ont commencé en cours d’année. Nous ne 
sommes pas arrivés à 63’750.- d’où la petite perte (cf les comptes). 

Toutes les cotisations ont été payées. 

> Les comptes sont approuvés à l’unanimité. 
> Les vérificateur.trice.s se représentent pour l’année 2024. Merci !

Cotisation 2024 - Patrice

Patrice de propose d’augmenter de 20.- le coût de la cotisation en 2024 par rapport au 
renchérissement du coût de la vie, ce qui revient à 870.-/année 

> 31 personnes sont pour 
> 2 abstentions

Il y a un trou de 1405.- à cause d’un manque de membres. Patrice propose de l’éponger avec la 
réserve actuelle qui est de 4500.-.

> La proposition de Patrice est votée à l’unanimité.

Membres et stratégie pour trouver des nouveaux.elles cueilleur.euse.s - Mireille

43 parts 



32 personnes se partagent 16 parts
21 parts solo
96 membres

= 69.5 parts entières à peu près
Résultat : on cherche 6 parts entières.

Proposition de faire de la communication dans le bulletin communal de Bardonnex, Carouge, 
Lancy, coopératives la Bistoquette et Equilibre.
Mireille envoie le flyer aux membres pour diffusion. Les membres feront un retour régulièrement à 
Mireille pour ne pas faire de doublon.

Décision > De suite on lance une recherche de membres et un appel aux dons (à mentionner lors du 
versement) puis fin avril on fait un bilan du manque à gagner. On décidera ensuite comment le 
combler. 2 propositions :  on comble le manque a gagner en répartissant le montant parmi le nombre
de membres (96 actuellement) ou on augmente d’office la cotisation quitte à reverser le surplus 
dans la réserve en fin d’année. 

Idée bonne à prendre : faire un listing des légumes de l’année à rajouter sur le flyer.

Bilan jardin - Daouda

Un problème cette année avec chou-fleur et brocolis, pas tout le monde en a eu. 2024 il y aura une 
marge supérieure. 
Côte de bette, côte à tondre et oignon vert, pas satisfaisant. 
Patates et oignons verts pas bien récoltés. 
Salades et patates attaquées par ver fil de fer.
Persil est abîmé par les tomates, par contre le basilic tient mieux. On n’a pas assez de place pour 
mélanger les variétés de basilic et de persil. 
Automne n’a pas été terrible, mauvaise récolte de choux. 
Les salades n’ont pas eu de succès en automne, pallarossa, pain de sucre, etc sont restés longtemps 
sur le terrain. 
Daouda demande de ne pas marcher sur les platebandes, il laisse toujours un chemin au milieu des 
platebandes. 

Avenir de la Ferme de Fémé – point de situation – Patrice

En procédure judiciaire, plus de bail depuis un an, Patrice a fait opposition, l’instruction a 
commencé et cela peut prendre encore 2 ans. 
En mai il y a une nouvelle convocation. 
Côté Commune, Patrice essaie de négocier le hangar des pompiers d’en face. Le terrain que la 
Commune devait acheter pour faire une modification de zone, n’a pas abouti. Elle cherche une autre
solution avec un autre terrain, très incertain. 
Du côté des propriétaires, Patrice a proposé de pouvoir garder au moins un tunnel pour stocker un 
minimum de légumes et d’outils.
A faire ces prochaines semaines et mois à venir. Patrice essaie de négocier les toilettes dans le 
hangar des pompiers pour les employés et aimerait commencer le démantèlement de la maison pour
pouvoir négocier un ou deux tunnels. Le but est de donner un signal positif dans le sens des 
propriétaires et d’apaiser les tensions.
Patrice cherche des bénévoles pour démanteler la maison. 



L’État a mis au concours 6.5 hectares de terrains cultivables, Patrice pose sa candidature. 

Débat fonctionnement des Cueillettes

Cf la synthèse des réponses au questionnaire, 36 personnes ont répondu, on peut la trouver sur le 
site internet.

Problèmes relevés : 
96 cueilleur.euse.s
Réduire le nombre de cueilleur.euse.s pour garder une taille où on se connaît. 
Le piétinement sur le terrain.
Comment repérer qu’une personne ne fait pas partie des Cueillettes, éviter les vols. 
Plus de charge administrative

Les demis-parts.
Proposition de mettre en binôme chaque demie part avec une autre demie part selon un 
rapprochement géographique. Proposition rejetée.

Plusieurs initiatives à essayer cette année :
Former les cueilleur.euse.s, rappeler le mode de fonctionnement.
Commencer la semaine le vendredi.
Rédiger une charte des Cueillettes, pour formaliser la façon de faire. 

Divers 

Apéro et chantier, proposition pour faire le même jour de chaque mois. On décide que ça sera tous 
les 18 car nous sommes dans la 18e année des Cueillettes. 

Youppie. 

Fin de l’AG 21:20


